

Mouk et Chavapa sont des globe-trotters qui font le tour du monde à vélo. De Tokyo à New York, de l'Australie à Madagascar en passant par la Crète, les deux copains vont à la rencontre des habitants de la planète... On découvre à leur côté un monde moderne, réaliste et haut en couleurs. Personnages surprenants, paysages incroyables ou coutumes inconnues : les deux voyageurs vont tout découvrir ensemble et se plonger dans des univers totalement étrangers pour eux... Au-delà de toutes les différences, ils partagent une belle expérience et se font des copains aux quatre coins du monde. Chaque épisode débute par une conversation entre Mouk/Chavapa et leurs copains Popo/Mita restés à la maison.



Avec Mouk, nous découvrons le Pérou à travers de courts dessins animés .

Dans le premier dessin animé, nous avons appris ce qu'est un **condor.**



Le condor est un des plus grands oiseaux de la planète, il peut mesurer jusqu'à 3 mètres. On en trouve au Pérou dans les montagnes. On le reconnaît car il est noir avec une collerette blanche autour du cou.